

策動中ニシテ其後ノ状況左記ノ通

記

一 淫揚支部員ノ状況

迎友同志会淫揚支部員ハ引續キ平穩ニ就業中ナルモ就業後ハ
毎日支部事務所ニ参集シ上格印シテ結束ヲ業サハル様相互ニ
督勵シツ、マリ

二 監督課長訪問

本月十二日正午迎友同志会主席湯田法、執行委員高地便ト共、淫
揚支部幹事加藤太一、三名ハ東京逓信局終局監督課長ト會見
シ淫揚局従業員中今回解雇サレタル者ノ行爲ニ就テハ二月十
ルノ故ヲ以テ暴レル事ハ甚ク悪ク事ト吾々モ思フカ当局トシ
テハ余リニ苛酷ノ處分デアル 殊ニ今回ノ事件ハ、過去ノ欠
莫造モ暴露シテ本人ヲ責ムルコトハ不法デアル 当事件ノ真
相ニ就テ又局ノ發表ト吾々モ 調査ノ相違ノ莫カ多ク様デアル

カラ当局トシテハ再度調査スル考ヘハナキヤ又考ヘ直シテ吳
レル氣ハナイカ兼リ度イト述ベタルニ
全課長ヨリ

斯ル事件ヲ惹起シタコトハ秩序維持上最モ悪イコトデアル
而レ自分トシテハ、一存ニ處置ヲ決スルコトハ出来ヌ故局長
元明後日ハ出勤サレルコト、思フ故其際又出向カレテハ如何
ト述ベタル為代表等ハ今日再度訪問スルコト、シテ辞去セリ
云他團體ニ対スル亦後依頼

迎友同志会淫揚支部幹事青藤芳郎ハ本月十一日市外淫揚所柏
木セニ社民党豊多摩支部淫揚分會長大沢勝人ヲ訪問シ既報ノ
概及至過報告書等ヲ提出シテ亦後ヲ依頼セル事案マリ 全會
ニマリテハ不日執行委員会ヲ開催シテ本問題ヲ討論セルトス
ル模様マリ注意ヨリ

四 迎友同志会執行委員会